

Gemeinde Mainhausen, Montag, 30. Mai 2011

Freiwilligentag an der Freien Schule Seligenstadt



Beim 4. Freiwilligentag in Stadt und Kreis Offenbach fanden vier motivierte Menschen den Weg zur Freien Schule Seligenstadt-Mainhausen um durch ihre Zeitspende ein gemeinnütziges Projekt zu unterstützen.

„Ich tu Gutes – für einen Tag“ war das Motto, welches Ruth Disser, Katja Jochum, Gisela Schobbe und Peter Triefenbach (alle SPD-Fraktion Mainhausen) antrieb die neuen Räumlichkeiten der Schule in Zellhausen zu renovieren. So wurden Holzvertäfelungen durch neue weiße Farbe aufgehellt und die zukünftige Küche erhielt ihren ersten Anstrich. Für das leibliche Wohl sorgte die freundliche Spende der Metzgerei Kuhn.

Und so konnte nach einem Tag der dankenswerten freiwilligen Unterstützung durch engagierte ZeitgenossInnen wieder ein Schritt Richtung Umzug ins neue Schulgebäude getan werden. Erwähnt werden müssen an dieser Stelle auch all die vielen motivierten Eltern, die jeden Samstag ihre freie Zeit spenden um in Eigenregie den Traum vom eigenen Schulhaus wahr werden zu lassen – denn jeder Tag kann ein Freiwilligentag sein.